

En el Hipódromo de Lasarte

El lunes se inauguran las carreras de caballos

El próximo lunes se inaugurará la temporada de carreras en el Hipódromo de Lasarte, y seguramente que el primer día, como los siguientes, será un gran éxito para los organizadores de estos aristocráticos espectáculos, que tanto forastero atraen a Donostia.

La cuantía de los premios ofrecidos y la calidad de las cuadras que acudirán a la lucha, hace pensar que las carreras revestirán este año gran interés y que el público, tan selecto como numeroso, que suele acudir al Hipódromo de Lasarte, podrá ver pugnas emocionantes.

El programa inaugural de la temporada es el siguiente:

Primera carrera

CARRERA MILITAR

1.250 pesetas. — 1.600 metros.

Para esta carrera se han inscrito los siguientes caballos:

"Beauvais", de Lanceros de Farnesio; "Aldyark", Depósito de Remonta; "Cellatore", Húsares de la Princesa; "Djedeida", Juan P. de León; "Begna", Cazadores de Tetuán; "Pierremunde", Dragones de Numancia; "Captain Matchell", Escolta Real; "Bad or Good", Escuela de Equitación; "Lion d'Or", Primer Depósito Semantales.

Segunda carrera

PREMIO ANTIQONE

2.500 pesetas. — 1.000 metros.

"Mauritania" y "Doña Ignacia", del conde de la Cimera; "Inelit", Foronda-Aparicio; "Icaria", Vilaregut-Balcells; "Whitby", H. Gibert; "Karamba", marqués de Martorell; "Teddy Bear" y "Toribio", del marqués de Llano de San Javier; "Flumana" y "Mussolini", del barón de Velasco.

Tercera carrera

PREMIO ANTUNEZ (a reclamar)

2.250 pesetas. — 2.000 metros.

"Night Haunt", de la marquesa viuda de Villagodio; "My Pride", conde de la Cimera; "Quicker", J. Lieux; "Sans About", marqués de Llano de San Javier; "Beaupré", Freixas-Trías-Cortés; "Laredo", M. y V. de la Cruz; "L'Aurore", Eusebio Bertrand; "Ma Cherie", Gonzalo Aguado; "Abbé", barón de Velasco.

Cuarta carrera

PREMIO ALBANO

5.000 pesetas. — 1.200 metros.

"Canton", marqués de Amboage; "Sweetheart", conde de la Cimera; "Jorgito", León Sanz; "Litz" y "Orange Salad", de J. Lieux; "Sir Serious", J. Ceca; "Neuvilleards", marqués de Llano de San Javier; "Barrabás", Francisco Cadenas.

Quinta carrera

PREMIO IPPEGOURT (handicap)

2.500 pesetas. — 1.650 metros

"Great Tess", marqués de Amboage; "Sandover", marquesa viuda de Villagodio; "Beauvais", Lanceros Farnesio; "Lusigny" e "Ilusion", conde de la Cimera; "Maruxa", Cazadores de Tetuán; "Chartreuse" y "La Folle", J. Lieux; "Reus", Mme. Reynolds; "Bucéfalo", marqués de Triano; "La Foudre", barón de Velasco.

Sexta carrera

PREMIO EMISSION (vallas)

2.500 pesetas. — 2.800 metros.

"Rieuse", J. Lieux; "Antifaz", Foronda-Aparicio; "Emir X" y "Grafty Boy", marqués de Llano de San Javier; "Délusion", Húsares de Pavía; "Allexton", marqués de Aldama.

En Pasajes

PASAYAKO LAGUN EDERRAK

En Junta general celebrada el día primero del corriente y después de renovados los cargos salientes de la Junta directiva, quedó constituida ésta de la forma siguiente:

Presidente, don Francisco Bueno, Vicepresidente, don Ovidio Gago, Secretario, don Domingo Bazán, Vicesecretario, don Gregorio del Puerto, Tesorero, don Domingo Sarasúa, Contador, don Emiliano Zozaya.

Vocales: Don Leonardo Olegui, don Guillermo Barbeito, don Juan Saur, don Tomás Garay, don Abelardo Velasco, don Sebastián Belza. Esta Junta directiva saluda a los demás Clubs y Sociedades deportivas.

Los nuevos directivos entrantes se reunirán el jueves, día 7, para posesionarse cada cual del cargo que le pertenece.

En Guernica

UNA GRAN CARRERA CICLISTA

Organizada por el "Guernica Club", con la cooperación del Ayuntamiento, se celebrará el día 17 del corriente, una carrera ciclista, con un recorrido de 66 kilómetros sobre el circuito denominado "Vuelta de Arzua".

Los premios que se concederán son los siguientes:

Primero, 150 pesetas y una copa de plata; segundo, 75 pesetas y objeto de arte; tercero, 50 pesetas y objeto de arte; cuarto, 25 pesetas y objeto de arte; quinto, objeto de arte.

Además se concederá una magnífica copa "Astra", donada por los señores Esperanza y Unceta, al grupo de tres corredores de un mismo Club que mejor puntuación obtengan.

NOTAS.—Las inscripciones para esta carrera se reciben en el local social, bar Iruña, y en la Secretaría del Ayuntamiento hasta el día 15 por la noche.

La carrera dará comienzo a las diez y media de la mañana.

En Tolosa

UNA NOTA DEL TOLOSA F. C.

La Directiva de este Club atendiendo la petición de un buen número de individuos que desean ingresar como socios de esta Sociedad, ha acordado acceder a lo solicitado, relevándoles del pago de la cuota de entrada.

En su deseo de no hacer excepciones, amplía este acuerdo en el sentido de que todos aquellos que lo desean puedan ingresar sin cuota de entrada, a partir de la publicación de esta nota, hasta el 30 de septiembre.

Para ello deberán entregar a un directivo una nota con su nombre y apellido y domicilio, especificando si desean el cobro en domicilio ó en sus manos.

Los que anteriormente se hayan dado de baja y deseen ingresar nuevamente, deberán satisfacer todas las cuotas desde aquella fecha.—La Directiva.

Convocatorias

CLUB DEPORTIVO FORTUNA

Se ruega a los miembros de la Junta directiva y Comisión deportiva acudir a la reunión que tendrá lugar hoy, jueves, a las diez de la noche, en el domicilio social. Por motivo de tratarse de asuntos de extrema urgencia, se encarece la puntual asistencia.—El secretario.

Ecos varios

En la carrera ciclista a la americana celebrada el pasado domingo en Burdeos triunfó el equipo italiano Brunero-Aymo, cubriendo los cien kilómetros en dos horas, 31 minutos y catorce segundos y 3/5, delante de Genies Dumercq, a 450 metros; Sellier-Mottiat, a 50 metros de los anteriores; Texereau-Rives, a diez metros de éstos, y Alancourt-Cuveller, a diez metros de los últimamente citados.

En los campeonatos ciclistas de velocidad celebrados el domingo en París, de profesionales y amateurs, Moeskops y Michard resultaron vencedores, conservando los títulos que ya del pasado año los detentaban.

La final la ganó Moeskops delante de Kaufmann.

Michard triunfó en la final de amateurs sobre Fauchaux.

El match de atletismo Francia-Bélgica celebrado el domingo en Bruselas dió la victoria a los franceses, que ganaron las pruebas de seiscientos metros, 1.500, 5.000, 100 (vallas), salto de altura, fíem de longitud, lanzamiento de peso e ídem de disco.

Los belgas ganaron los cien metros, 200, 400, salto a la pérgula y la prueba fuera de concurso de relevos de 800 metros 200 por cuatro. Ninguna de las marcas pasarán a la historia, pues todas ellas fueron bastante medianas, excepción hecha de los relevos de 800 metros, en los que los belgas batieron el record de Bélgica haciéndolos en un minuto, 31 segundos y 8/10. El equipo belga lo formaban Motebeck, Zinner, Langenraed y Brochard.

En torno al Monte Urgull

Siguen exteriorizándose opiniones diversas

A FIDEL M. URBINA

Tratando de hacer accesible cómodamente el Castillo, ha escrito usted uno de los artículos mejor inspirados, entre los muchísimos buenos que han visto la luz en las columnas de LA VOZ DE GUIPÚZCOA.

Pero (ya viene el pero) se ha quedado usted a mitad de camino, y yo, haciéndome eco del sentir de muchos, vería con gusto convocara usted, bien en el Circulo Mercantil, en el Ateneo, en las Cámaras de la Propiedad ó del Comercio ó en cualquier otro centro, a una reunión de personas que simpatizan con su idea y que seguramente serán muchísimas.

Tanta satisfacción como me produjo su artículo, me ha causado dolor el publicado en el número del domingo por quien empieza contando sus cariños al Monte Urgull, para proponer una solución inadmisibile, dentro de la escrupulosa y bien funda fama de recta administración de este pueblo.

Parece que todo el artículo no obedece a más finalidad que la de conseguir, en beneficio del señor San Martín, un privilegio, cerrando el camino a otras iniciativas quizás más inspiradas y provechosas que las de dicho señor, limitando la elección entre los dos proyectos: el del señor San Martín y el del señor Abrisketa.

Yo no me atrevo a opinar, porque desconozco esos proyectos, de cuya existencia no tengo noticia. A mi entender, todo queda reducido a ideas que sería preciso verlas bien desarrolladas para juzgarlas.

Aún cuando cupiera formarse juicio, ¿es que no hay más que dos soluciones? Y si caben muchas más ¿por qué no abrir un concurso libre de proyectos?

Esta misión corresponde al Ayuntamiento, que debe elegir el proyecto que estime más conveniente.

Para su ejecución pudiera el mismo Ayuntamiento realizarlo directamente; pero si otras atenciones más urgentes se lo impidieran, me parece acertadísima la idea de usted, amigo Urbina.

Seguramente el pueblo en masa suscribiría en pequeñas acciones el capital necesario, sin recurrir a las Cajas de Ahorros ni a ningún Banco.

Se trata de hacer algo por San Sebastián y por los pobres, sin que nadie se imponza sa-crificio, pues el capital percibiría el interés prudente y sería amortizado pasando entónces el negocio, como donativo, a la Beneficencia que contaría con un nuevo ingreso.

Adelante, señor Urbina. Espera verse públicamente convocado.—Un amante de San Sebastián y de su monte, Urgull.

A 1,15 el kilo

liquido un vagón de

MOSGATEL SELECTO

Almacén de frutas y legumbres, San Martín 43 y Oquendo, 11

LA DONCELLA ESTÁ CONTENTA PORQUE LIMPIA LAS BANDEJAS de una manera maravillosa sin cansarse apenas.

ARISTO, es una preparación sin rival que limpia la plata sin gastar ni rayar.

ARISTO, conserva el brillo de la plata y la beneficia notablemente.

ARISTO, no estropea la plata como sucede con todos los preparados conocidos hasta hoy, como son los jabones, los polvos y el blanco España, muy nocivo para la plata.

ARISTO, se vende en botes de 1,50 y 2,50 y con unas gotas basta para limpiar y abrillantar la plata sucia.

MEDICACIÓN RACIONAL DE LAS ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO E INTESTINOS POR MEDIO DE LAS **Tabletas Digestivas** MORELLÓ A base de Óxido de Bismuto, Lactato de Magnesia y Carbón vegetal

Ni asomo de cansancio!

En el camino de la vida hay que pisar firme, pero conviene pisar con blandura y suavidad! Usad los PHILLIPS y lograreis suavidad, ligereza y seguridad en el andar.

AVISO AL PÚBLICO. Rechazad las imitaciones. Exigid la marca PHILLIPS grabada en la goma.

Suelas y Tacones **PHILLIPS**

Al por Mayor ANTONI PARRIS AGENT CO. Aparicio 108, BARCELONA.